

Pressemitteilung – 20.06.2023

## Die Stadtwerke Weinheim hautnah erleben

### Tag der offenen Tür am 1. Juli auf dem neuen Betriebsgelände der Stadtwerke – Experten informieren über Weinheimer Energiezukunft – Familienprogramm

**WEINHEIM.** Wärmewende? Elektromobilität? Energienetze fit für die Zukunft machen? Wer wissen will, wie die Weinheimer Antwort auf diese Fragen lautet, ist am Tag der offenen Tür am Samstag, den 1. Juli 2023, bei den Stadtwerken Weinheim herzlich willkommen. Von 11 bis 16 Uhr öffnet der Energiedienstleister die Türen seines Betriebsgeländes in der Hertzstraße 1 in Weinheim. Dort gibt es viel Platz für Mitmachangebote, Ausstellungen, Vorträge, Kinderprogramm und Kulinarisches. „Für mehr Klimaschutz und Energiewende in Weinheim müssen alle an einem Strang ziehen – Bürgerschaft, Wirtschaft und wir als Stadtwerke. Was wir bereits umsetzen und weiterhin planen, darüber informieren wir am Tag der offenen Tür“, erklärt Alexander Skroboszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim. „Darum laden wir alle Interessierten aus Weinheim und Umgebung herzlich ein und freuen uns über zahlreiche Besucherinnen und Besucher.“

#### Stadtwerke in allen Facetten kennenlernen

Das Programm spiegelt das gesamte Portfolio der Stadtwerke Weinheim wider. Der Slogan „Typisch Stadtwerke“ weist auf die Leistungen des Lokalversorgers hin. Bei einer Führung durch das Lager erhalten Besucherinnen und Besucher einen Einblick in den hohen logistischen Aufwand, der hinter der täglichen Arbeit der Stadtwerke steckt. Die Showbaustelle macht Herausforderungen bei Bautätigkeiten sichtbar, zum Beispiel bei einem Hausanschluss. Wer sich für E-Mobilität interessiert, findet mit Ladestationen, Wallboxen und einem E-Auto Gelegenheit zum Ausprobieren und Kennenlernen. Zu dem E-Auto gesellen sich noch weitere Fahrzeuge und Anhänger aus dem Fuhrpark der Stadtwerke Weinheim wie die mobile Wärmezentrale. Auch die Klimaschutz- und Energie-Beratungsagentur Heidelberg – Rhein-Neckar-Kreis ist mit einem Informationsstand vertreten und bietet kostenlose Energieberatungen an. Wie es sich für ein Fest gehört, ist selbstverständlich für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher gesorgt. Es gibt eine vielfältige Auswahl an süßen und herzhaften Snacks und Speisen sowie alkoholischen und alkoholfreien Getränken. Wer Süßes am Kuchenbuffet nascht, tut obendrein Gutes: Das Backwerk stammt von Mitarbeitenden der Stadtwerke und wird auf Spendenbasis verkauft – der Erlös geht an das Projekt „THAT‘S WHYnheim“.

### **Energie spielerisch kennenlernen**

Auch die Kinder kommen am Tag der offenen Tür auf ihre Kosten. Ein Highlight ist das Bauen von Solarbooten. Diese können auch direkt vor Ort getestet werden. Die Showbaustelle kann mit kleinen Baggern direkt im Sandspielplatz nachvollzogen werden. Außerdem stehen die Klassiker Hüpfburg, Kinderschminken und Torwandschießen für die Kleinen bereit. „Der Tag der offenen Tür soll ein Fest für die ganze Familie und die gesamte Stadt Weinheim sein. Wir freuen uns darauf, mit den Bürgerinnen und Bürgern in Kontakt zu kommen, die anstehenden Herausforderungen der Energiewende zu diskutieren und natürlich einen schönen und entspannten Tag zu haben“, fasst Alexander Skrobuszynski zusammen.

#### Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: [r.kern@weinheim.de](mailto:r.kern@weinheim.de)